

Familiengarten Risch-Rotkreuz

Es entspricht dem Wunsch einer stetig wachsenden Anzahl von Interessierten in der Bevölkerung, einen eigenen Ort / Garten zu haben, in dem Nutz- und andere Pflanzen selber gepflegt und geerntet werden können. Unser Verein bietet diese Gelegenheit auf Basis einer Pachtvereinbarung. Der Verein wurde 1983 gegründet, verfügt aber erst seit 1995 über ein Areal mit 29 Parzellen. Die Ausgestaltung dieser Parzellen ist dem Pächter überlassen, wobei die Vereinsstatuten die Rahmenbedingungen zwingend festlegen. Der Boden wird in Pacht an Mitglieder des Vereins vergeben. Die Bebauung und Bepflanzung ist Privateigentum. Das Areal liegt inmitten der Golfparkanlage in Holzhäusern und erfreut sich allgemeiner Beliebtheit, wie die Besucherzahlen aus der angrenzenden Freizeitanlage des Heubodens aufzeigen. Das Areal ist tagsüber öffentlich zugänglich und Besucher sind immer willkommen. Hauptaktivitäten sind vor allem die Gartenpflege sowie auch gesellige Anlässe im Areal selbst, unter den Pächtern und auf Gemeindeebene. Vom Erfahrungsaustausch ohne Konkurrenzgedanken profitieren alle, die Lust haben, einmal etwas Neues auszuprobieren. Es werden wertvolle soziale Kontakte gepflegt und gemeinsam erarbeitete Ziele führen zu einem respektvollen Umgang mit den Mitmenschen.



GEGRÜNDET

16.06.1983

PRÄSIDENTIN

Ramona Koller

KONTAKT

Ramona Koller
fgvrr@gmx.ch
www.fgvrr.ch